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Rappel de l’ordre du jour : 
 

 Vote du procès-verbal du Conseil d’Ecole du 14 novembre 2023 (doc joint à l’invitation) 
 

 Effectifs 2023-2024 et perspectives 2024-2025 (dont budget) 
 

 Sécurité 
 

 Projet d’école et actions pédagogiques 2023-2024 
 

 Réhabilitation de l’école & Développement numérique 
 

 
 

 
Représentants de parents élus 

 
Mairie IEN / DDEN Equipe enseignante 

Mme Amandine JENANE (exc) 
 

Mme Mélanie GUESDON 
 

M. Benjamin LECHAT 
 

Mme Estelle HUCTEAU 
 

Mme Céline BOUSSEAU 
 

Mme Elise LUGNIER 
 

Mme Julie CROIZILLE 

M. Patrice BOUANCHEAU 
(exc) 

 
Mme Céline COSCHIERI (exc) 

 
M. Benoit CHAUVET 

 
Mme Marylène GAIGNER 

 
Mme Aude GUILLOTON 

Mme Aline RIDIER (exc) 
 

Mme Suzanne BARSI 

Mme Carine DEFONTAINE 
Mme Tatiana FORTIN 

Mme Gwennola ROUX DE REILHAC 
(exc) 

Mme Elodie ROUTHIAU 
Mme Fabienne GARDETTE 
Mme Stéphanie GUILLET 
M. Alexandre GABORIT 
Mme Corinne LAMBERT 

M. Steeve CHALON 
Mme Sophie MERLET 

Mme Dorothée BROCHARD 
Mme Sophie GOUIN (exc) 
Mme Gaëlle BAUDE (exc) 

Mme Marion GANDON 
M. Julien BOUILLAUT 

 
 

1. Vote du procès-verbal du Conseil d’Ecole du 14 novembre 2023 
 
 
Le procès-verbal du conseil d’école du 14 novembre est accepté à l’unanimité. 
 
 
2. Effectifs 2023-2024 et perspectives 2024-2025      

 
 

Années Nombre d'élèves (+ ULIS) Nombre de classes 

2012 - 2013 206 + 12 = 218 8 

2013 - 2014 211 + 12 = 223 9 

2014 - 2015 205 + 12 = 217 9 

2015 - 2016 209 + 12 = 221 9 

2016 - 2017 204 + 13 = 217 9 

2017 - 2018 212 + 12 = 224 9 

2018 – 2019  219 + 12 = 231 9 

Procès verbal du 

Conseil d’Ecole 

Mardi 19 mars 2024 



2019 – 2020 231 + 12 = 243 10 

2020 – 2021  239 + 11 = 250 10 

2021 – 2022 234 + 12 = 246 11 

2022 – 2023  239 + 12 = 251 10 

2023-2024 

(au 07/11/23)  206 + 12 = 218 10 

Prévisions 24-25 177 + 12 = 189 9 

 
Suite aux CSA-SD des 6 et 15 février, une mesure de fermeture de classe a été prononcée pour la rentrée 2024. Une nouveau CSA-SD aura lieu au 
mois de juin 2024 mais en l’état actuel des effectifs, la mesure de fermeture sera probablement confirmée. 
 
Effectifs de l’école maternelle Françoise Dolto au 13 février 2024 : 
 

TPS PS MS GS 

8 38 32 24 

 
 

Classe CP CE1 CE2 CM1 CM2 ULIS TOTAL 

CP-CE1 A 17 7    dont 2 24 

CP-CE1 14 10    dont 2 24 

CE1  23     23 

CE2   26   dont 1 26 

CE2-CM1   14 9  dont 2 23 

CM1    23   dont 1 23 

CM1-CM2    16 9 dont 2 25 

CM2-A     24 dont 1 24 

CM2-B     24 dont 1 24 

TOTAL 31 40 40 48 a  216 

 
BUDGET 2024 
Le budget 2024 a été voté et les crédits mis à disposition de l’école Jacques Prévert sont les suivants pour l’année civile en cours : 
 

Petits équipements > 2500 € 
 

Bibliothèque & médias > 385 €  
 

Transports > 3000 € 
 

Fournitures scolaires > 9240 € (soit 40 € / élève et 80 € / élève ULIS) 
 

La communauté éducative remercie la municipalité pour cette dotation. 
 

 
3. Sécurité     
 
 
Il reste 3 exercices à réaliser d’ici la fin d‘année. 

- un 2ème exercice PPMS « Attentat-intrusion » prévu lundi 8 avril 
- un exercice PPMS « Risques majeurs » en période 5 
- un exercice-incendie en période 5 

 
La périscolaire réalisera un exercice-incendie le jeudi 21 mars à 8h15. 

 
Dans le cadre du PPMS, les plans de l’école ont été mis à jour et transmis à la DSDEN. 
 
Pour information :  
- Mmes FORTIN & LAMBERT ont bénéficié d’une formation PSC-1. 
- Mmes GUILLET, BROCHARD, COSCHIERI et M. BOUILLAUT ont bénéficié d’une formation pHARe (contre le harcèlement scolaire). 
 
 
 
 



 
4. Projet d’école - Actions pédagogiques 2023-2024 

 
 

 Projet « L’ENTREE DES ARTISTES » 
 
L’école a accueilli le dessinateur DAV, du 13 au 17 février 2024. Toutes les classes ont bénéficié d’une intervention de qualité et une séance de 
dédicaces a clos la semaine le samedi matin. 
 
L’équipe enseignante remercie le Rectorat, la Maison de la Presse, l’Amicale Dolto-Prévert (78 chèques-lire) et la municipalité pour l’importante 
participation financière et plus particulièrement Céline COSCHIERI & Valérie BOSSARD pour leur implication dans ce projet fédérateur.  
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CO 
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CO 
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Cirque 
 

CO 
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L’action en lien avec le club de basket est reportée à l’année prochaine. 
Le projet rugby est maintenu pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2. 
 

 Génération 2024 
La cérémonie d’ouverture du relais de la Flamme Olympique des Ecoles USEPiennes a eu lieu mardi 12 mars. Près de 500 élèves 
ont pu y participer. La Flamme est en route et passera ce jeudi 21 mars aux Herbiers. 
L’école de Beaurepaire rejoindra celle de Dolto pour une matinée gymnique. Les élèves apporteront ensuite la Flamme à l’école. 
Un temps convivial sera organisé avec l’aide d’Isabelle. L’après-midi, la Flamme se rendre à l’école de La Métairie via la mairie et 
l’IME. Chacun peut suivre le parcours de la flamme sur le site de l’école (article en une). 
L’école aimerait savoir si des athlètes s’entraineront sur les sites des Herbiers : M. Chauvet doit se renseigner… 
 

 La Semaine Olympique et Paralympique (SOP) 
Du 11 au 15 mars, toutes les classes ont pu bénéficier d’un ou deux ateliers d’initiation à des épreuves olympiques. Cette semaine était organisé par 
les éducateurs sportifs de la ville des Herbiers à l’Atelier 19. 
 
 

 Education musicale 
Les 4 classes de cycle 2 ont finalisé leur cycle d’apprentissage par une représentation le jeudi 25 janvier à La Tour des Arts.  
Cyril SEURIN, nouvel intervenant DUMISTE, a lancé les projets pour les 5 classes de cycle 3. Les thèmes abordés sont les JO et la mer pour les 2 
classes de CM2. 
2 représentations sont prévues : 

- Lundi 17 juin pour les CE2 & CE2-CM1 (lieu à définir) 
- Jeudi 20 juin pour les CM1-CM2 à La Tour des Arts 

 
 

 Natation 
 

De septembre à décembre De décembre à mars De mars à juin 

CM2A & CM2B (mardi matin) 

CM1 & CM1/CM2 
CE2/CM1  

(mardi et jeudi matin) 
 

CE1 & CE2  
(mardi et jeudi am) 

CP/CE1A & CP/CE1B 
(mardi et jeudi am) 

 
 Classe découverte des CM2  

Les CM2 s’apprêtent à partir du 26 au 29 mars à Noirmoutier. Les réunions d’information ont permis d’apporter tous les éléments nécessaires aux 
familles. Grâce à diverses subventions et projets menés, chaque CM2 peut partir 4 jours / 3 nuits pour 90 €. Des informations, accessibles à tous, 
seront communiquées au jour le jour sur le site de l’école. 
 
 

 Projet fresque 
Le revêtement est prêt. La fresque va pouvoir débuter dès le 8 avril prochain. Elle devrait pouvoir être présentée aux élèves au retour des vacances 
de Pâques. 



 Le Pion Sentinelle 
Le club est qualifié pour la phase régionale qui aura lieu le mercredi 27 mars au Lion d’Angers (10 élèves du CP au CM1). 
 

 Projet « Partir du bon pied avec un petit-déjeuner bon pour toi et la planète » 

L’école a postulé pour la mise en place d'un projet pédagogique en lien avec le CPIE et la fondation LACTEL. 
Ce dernier a été accepté et grâce à l’aide financière de l’Amicale Dolto-Prévert (1000 €), toutes les classes du CP au CM1 en bénéficient. 

Dans les grandes lignes, il s'agit d'un projet en 3 temps : 
- petit déjeuner partagé en classe avec des produits variés locaux et de qualité 
- une intervention en classe de Lilian BOUCHET (ancien enseignant - intervenant CPIE) et de Gaëlle LACOSTE (diététicienne) de 1h30 pour le 
cycle 2 et d'une demi-journée pour à partir du CE2 
- une visite de ferme aux Herbiers (Le P’tit Ranch d’Ardelay) 

 
5. Réhabilitation de l’école & Développement numérique       

 
 
- La nouvelle classe mobile (16 PC) est enfin disponible pour les classes. 

 
- Le WIFI sera prochainement accessible dans toutes les classes sans besoin de déplacer les passerelles. A moyen terme, il faudra que 

l’enseignant active le point WIFI afin de limiter l’exposition des usagers aux ondes. 
 

- Reprographie 
Nous rencontrons de sérieuses difficultés avec le photocopieur notamment après une période d'arrêt (mercredi, week-end, vacances). Nous 
craignons que cela vienne de l'humidité qui s'installe dans les bâtiments lorsque le chauffage est coupé. Serait-il possible de positionner un 
radiateur électrique ou un déshumidificateur dans le local dédié, ne serait-ce que temporairement afin de valider cette hypothèse ? 
Un message d’erreur envoyé sur les postes en cas d’anomalie serait salutaire. 
 

- Téléphonie 
Le système est en place ne fonctionne pas correctement. Les enseignants sont contraints de se rendre dans le bureau de direction. Compte-
tenu de la disposition des locaux, cela ne convient pas. 
Ne serait-il pas possible de réfléchir : 
- à plusieurs postes fixes disposés au sein des divers bâtiments (en lien avec l'abonnement fibre) ?  
- à un portable direction qui permettrait de passer les appels quel que soit l'endroit ? 
Les téléphones d’urgence qui doivent être installés au niveau de la cage d’ascenseur pourraient-ils être utilisés à cet effet ? 
 

- Ascenseur : l’école attend le feu vert définitif pour une utilisation sécure. > Réponse positive de la mairie. 
 

- Portail d’entrée : celui-ci devrait être modifié pour la rentrée 2024 
 
- Une commission « travaux » s’est réunie lundi 11 mars et à aborder les 3 sujets qui vont impacter l’école dans les mois à venir 

o Dossier « Chaufferie au bois » d’avril à juin 2024. L’évolution du chantier en tronçons devrait limiter les nuisances. Pour autant, nous 
devons réfléchir à un nouvel emplacement pour le garage à vélos. 

o Dossier « Restaurant scolaire » de septembre 2024 à début 2026 
o Dossier « Médiathèque » de juin 2024 au printemps 2026 

 
Des perturbations sont à prévoir tant au niveau du stationnement que de la circulation : la mairie communiquera à ce sujet. 
 
- Dans le cadre du reverdissement de la cour (projets d’école 2018-2022 & 2022-2026), divers réunions ont eu lieu. Le chiffrage est en 

cours d’affinement et le dossier CNR-NEFLE est en cours de rédaction. 
Néanmoins, la recherche de subventions ne doit pas freiner l’avancement concret des aménagements. 

o La mairie a-t-elle évoqué l’achat du terrain jouxtant la cour d’école ? Pas de retour pour le moment… 
o Lors des travaux de l’ascenseur, nous avons évité une dépense inutile (bitume aux alentours de la cage). Pour la rentrée 2024, nous 

avons annulé une commande de mobilier pour une classe entière en lien avec la fermeture. Ne serait-il pas judicieux de réaffecter ces 
fonds à la mise en œuvre de la 1ère phase d’aménagement (zones entre la cage d’ascenseur et le tilleul, le long du plateau d’EPS) ? 

 M. Chauvet doit interroger les services budgétaires (quoiqu’il en soit, cela doit être validé par le Conseil Municipal). 
 
- Autres points abordés lors des Conseil d’Ecole précédents : 

 
o Lors des fortes chaleurs en septembre dernier, les classes étaient étouffantes. Les enseignants des étages peuvent ouvrir leurs 

fenêtres côté rue dans leur classe (avec le bruit et les particules fines des voitures) mais ne peuvent pas ouvrir celles du couloir pour 

des raisons de sécurité que nous comprenons fort bien. Serait-il possible avant la fin du printemps de rendre possible l’ouverture des 
fenêtres en toute sécurité lorsqu’il fait chaud ? 

 

o Qu’en est-il du nettoyage des façades (notamment celle du bureau du directeur et de la façade où était installé le modulaire) ? 



Réponse de la mairie (juin 2023) : Les lignes budgétaires liées aux travaux de la restauration scolaire étant engagées, un chiffrage plus précis 
doit être réalisé pour définir le planning de remise en état des murs. 
La façade du bureau de direction et un mur de la classe de CM2A avaient été nettoyés avant l’hiver. Le préau a été doublé sur une partie et 
entièrement remis en peinture pour accueillir la fresque. La demande a été faite pour poursuivre ces travaux durant l’été 2024. 

 
o Qu’en est-il du transformateur EDF devant l’école, des toilettes publiques et des poubelles devant l’école ? Tout le monde est d’accord, 

on le rappelle : ça fait beaucoup d’éléments déplaisants devant une école ! Ces WC pourraient être, dans un premier temps, simplement 
fermées… 

 
o Qu’en est-il de l’installation des rideaux (ULIS + salle des maîtres)? Serait-il envisageable de réfléchir à une rénovation du sol ?  

Réponse de la mairie (juin 2023) : C’est en cours pour les petits travaux. Pour le sol, les élus vont relancer le CTM. 
A priori, aucune commande n’a été faire en ce sens. 

 

Fin de séance à 19h15. 

Les secrétaires de séance     

M. Gaborit (enseignant)  - Mme Lugnier (représentante de parent) 
  

  


